

http://www.notiboliviarrural.com/index.php?option=com_content&view=article&id=7112:productores-y-cientificos-intercambian-experiencias-para-garantizar-la-seguridad-alimentaria&catid=303:actualidad&Itemid=555

23.08.13

Productores y científicos intercambian experiencias para garantizar la seguridad alimentaria



Con el propósito de fortalecer el modelo boliviano de innovación agropecuaria y forestal, difundir conocimientos, intercambiar aprendizajes, generar espacios de diálogo, promover experiencias de innovación agrícola, pecuaria y forestal e incrementar la cohesión de los actores y sectores, se está llevando a cabo el “1er Encuentro Boliviano de Innovación Agropecuaria y Forestal”.

Entre las exposiciones magistrales presentadas el día de hoy se pueden mencionar los siguientes: etanol o biocombustible a partir de productos vegetales, cambio climático que permitirá la mitigación de efectos para prevenir y buscar alternativas con productos que respondan a factores adversos, generación de híbridos de maíz altamente productivos en corto tiempo, producción de hongos comestibles en sustratos orgánicos bajo ambientes controlados, trazabilidad pecuaria de ingeniería, conservación y mejoramiento genético del cuy, entre otros temas de relevancia. Se contó con la presencia de expositores internacionales de Latinoamérica (Argentina, Brasil, Uruguay, Costa Rica, Chile, Paraguay y Bolivia).

El evento se realizará los días 22 y 23 de agosto en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra y contará con la presencia de más de 10 expositores internacionales, Institutos Nacionales de Innovación Agropecuaria (INIAs) latinoamericanos, programas y proyectos nacionales, proyectos financiados por la cooperación internacional, Universidades públicas y privadas, comunidades indígenas originarias campesinas y organizaciones de la sociedad civil.

En el acto de inauguración estuvieron presentes de la ministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, quien destacó la importancia de estos espacios que permitirán a los pequeños productores contar con experiencias que contribuyan a su producción. Por su parte, Demetrio Pérez, presidente de la Asociación Nacional de productores de Oleaginosas, ANAPO, manifestó que “las experiencias que se presentarán en este evento serán replicadas por los productores en el campo”.